



LA VENTANA

SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

CANIBALISMO Y TRISTEZA

Reproducimos el siguiente comentario del diario madrileño «Pueblo»:

«Recordemos los hechos. Trece aviadores italianos que cumplían servicios de aprovisionamiento por cuenta de las Naciones Unidas en el Congo fueron asaltados mientras comían tranquilamente en los alrededores del aeropuerto de Kivu. Doscientos soldados congoleños los golpearon, los pisotearon, bailaron sobre ellos danzas frenéticas, los fusilaron, despedazaron sus cadáveres, repartieron los trozos entre la muchedumbre para que ésta los comiera, distribuyeron sus ropas como trofeos o recuerdos, arrojaron al río los restos del banquete... Catorce misioneros belgas, holandeses y alemanes, que cumplían servicios asistenciales, por cuenta de su amor al prójimo, en el Congo, fueron asaltados por soldados congoleños, que repitieron en ellos la misma escena de Kivu.

¿Han sido castigados los asesinos por el Gobierno del Congo? ¿Pueden las autoridades congoleñas garantizar que las trágicas escenas de Kivu y Kindala no volverán a repetirse? Ambas preguntas tienen una misma respuesta negativa. ¿Han adoptado eficaces medidas para garantizar la seguridad jurídica de quienes tratan de ayudar desinteresadamente al Congo, las autoridades internacionales que reconocen a ese país como miembro de la Sociedad de Naciones? También aquí hemos de registrar una respuesta insuficiente.

¿Cuál ha sido la reacción mundial ante tan lamentables sucesos? Pasado el primer impacto, tirios y troyanos han coincidido en echar tierra sobre el asunto. Se puede recordar el condenable asesinato de Lumumba, originado por pasiones políticas internas, pero conviene olvidar estos otros asesinatos, que no tienen explicación posible. Se puede calcular el beneficio o el perjuicio económico de la independencia katangués, hablar de la Unión Minera, culpar al colonialismo y al complejo de superioridad del blanco. Lo que no resulta imposible es indagar por qué se considera con mayoría de edad mental a quienes se envalentonan ante seres indefensos o cómo puede concederse categoría de go-

(Pasa a página cuarta)

Huelva dispondrá de varios buques para congelación de pescado

Un nuevo y eficaz sistema se va imponiendo en España

MADRID.—Cada vez, ganando más terreno en las actividades de la pesca la utilización de buques congeladores de gran radio de acción para realizar capturas en remotos enclaves marítimos, a fin de paliar la notable escasez de pescado que se sufre en los habitualmente explotados. Una empresa de Vigo ha iniciado ya con éxito el sistema, llevando sus unidades congeladoras a remotos caladeros de los continentes americano y africano, y otra importante de Huelva (que acaba de inaugurar grandes naves frigoríficas, con túnel congelador para pescados y mariscos) espera contar en breve con unidades de esta clase para aumentar la producción.

Como es sabido, la competencia en estas actividades es cada vez mayor y justifica la atención que se presta y debe prestarse al problema de la renovación de la flota pesquera conforme a las necesidades que hoy impone la coyuntura. Sin olvidar que de la pesca depende gran número de industrias, como la conservera, de antiguo aboeygo en nuestro país.

A estos efectos debe recordarse que cuatro mil millones de créditos van a ser dedicados en los años próximos a la renovación y aumento de dicha flota. Cuatrocientos millones en los años 1962, 1966, 1967 y 1968; quinientos millones en 1963, 1964 y 1965, y trescientos millones en 1969, 1970 y 1971.

Coproducción filmica hispano alemana

MADRID.—Las relaciones cinematográficas entre Alemania y España que discurrieron los últimos años por un terreno de frialdad, como consecuencia del desinterés del público germano por los temas del cine español, están entrando ahora en un período de franca aproximación al amparo de las coproducciones. Los bajos costos de producción que rigen en España para el rodaje de películas, descubiertos inicialmente por los norteamericanos, han sido captados también por los productores de Alemania occidental, interesados como cualquiera, en la reducción de sus gastos. Las visitas de directores, productores y artistas alemanes a nuestro país son cada día más frecuentes, como consecuencia de los acuerdos continuos que se realizan entre las productoras alemanas y españolas.

La más reciente de estas visitas está constituida, quizá, por la llegada a España del director de producción alemán Hans Raspotnik, de la CCC de Berlín, que viene a concretar con la ECO Films los detalles de la coproducción «Ensayo general para la muerte», cuyo rodaje se iniciará aquí en fecha próxima.

SERVICIO DE AUTOBUSES EN CIUDAD REAL

CIUDAD REAL.—Con asistencia de las autoridades provinciales y locales se ha inaugurado en esta ciudad el servicio de autobuses urbanos. Es la primera vez que en Ciudad Real hay autobuses para el servicio de la ciudad.

La isla de Tristán da Cunha, lugar de pruebas nucleares

LONDRES.—Un miembro conservador del Parlamento va a sugerir al primer ministro que la isla de Tristán da Cunha, en el Atlántico sur, abandonada el pasado año por sus habitantes a consecuencia de una erupción volcánica, sea utilizada para experiencias nucleares, según se ha revelado hoy.

Es probable que Pomar se clasifique para el torneo mundial de Ajedrez

ESTOCOLMO.—Bobby Fisher (S. A.) continúa en cabeza del Torneo Interzonal de Ajedrez que se celebra en Estocolmo, con un total de doce puntos.

Pomar (España), anterior «niño prodigio» en este juego, ha realizado un avance considerable y se ha colocado entre los primeros al vencer a Cuéllar (Colombia) sin muchas dificultades.

Después de la décimoquinta ronda, los expertos afirman que los maestros de ajedrez que pueden clasificarse para la semifinal de los campeonatos del mundo, que se celebrarán el próximo mes de mayo, se pueden señalar con bastante seguridad.

Los primeros seis del torneo de Estocolmo irán a Curacao y, por motivos imprevistos, los ocho primeros son los únicos que tendrán esta oportunidad. Entre ellos se encuentran Fisher (U.S.A.), Uhlmann (Alemania Occidental), Geller y Petroschian (R.S.S.), Filip (Checoslovaquia) y Pomar (España). Estos,

situados en cabeza de la clasificación, son casi seguros para la semifinal.

Construcción de 130 nuevos hoteles en Cataluña

Lloret de Mar cuenta con cien

BARCELONA.—A efectos turísticos internacionales, es decir abarcando sólo hasta los hoteles de tercera, se están construyendo en Cataluña en estos momentos unos 130 hoteles, algunos de los cuales no serán terminados esta temporada. En Barcelona, capital, se edifican diez; en la provincia, cincuenta; y en el resto de la región, setenta, con mayor abundancia en Gerona.

Como dato curioso tenemos que añadir que la mayor densidad hotelera, sin contar Barcelona, se registra en Lloret de Mar con cien establecimientos, le sigue Calgea, con setenta, y Sitges con sesenta.



PERFIL ISLEÑO

LA REINA DE LAS FIESTAS

De los pocos números realmente interesantes con que cuentan las fiestas de Agosto ninguno como la elección de la Reina de las Fiestas. Por su originalidad, atractivo y presentación, goza de favor general entre el público. Hasta ahora, sin embargo, este número se ha llevado a efecto con demasiadas prisas de última hora en la elección previa de las «mises» aspirantes, confección de vestuarios, etc., restándosele así mucho realce y brillantez. Por eso creemos llegado el momento (escasamente faltan cinco meses para San Ginés), de que se vayan atando cabos y ordenando ideas a fin de procurar infundir a este número toda la categoría y empaque de que deberá ir revestido. Cada sociedad o barrio de la capital y de los pueblos del interior deberían organizar ya fiestas en las que se fuese recaudando dinero destinado a la confección del traje de su Reina, y no esperar a que en el mismo agosto surja la entidad o casa comercial que lo costee, exponiéndonos a que las chicas vistan a última hora trajes improvisados o inadecuados. Con este fin, todos los Ayuntamientos, empezando por el de Arrecife que es el patrocinador, podrían nombrar desde ahora comisiones encargadas de esta organización. O sea, que se hace imprescindible crear en los siete municipios de la isla la necesaria labor de ambientación y entusiasmo para que las cosas salgan bien y para que cada pueblo contribuya a cubrir los numerosos gastos que forzosamente ha de originar el mencionado número: vestuario, traslados, invitaciones, etc. Se trata de una idea que nos ha sido sugerida por varios lectores y que nosotros hacemos pública por si tuviera algo de aprovechable.

GUITO

Clases de Corte

por profesora titulada. Informes en Brasil, 5 (LA FUENTILLA)

DROPER

Se construirán modernas motonaves para los servicios marítimos interinsulares

(Buques extranjeros para transportar pasajeros canarios)

En el Congreso Nacional de Agencias de Viaje recientemente clausurado en Barcelona por el ministro de Formación y Turismo se trató de las definitivas comunicaciones marítimas interinsulares de Canarias y de este archipiélago con la Península, acordándose solicitar con carácter urgente el que los buques extranjeros puedan atender al pasaje español en los puertos canarios, mientras las líneas nacionales no estén en condiciones de cumplir con esta importante necesidad. La noticia ha sido acogida con la natural satisfacción en estas islas.

BARCOS DE 2.000 TONELADAS PARA LAS ISLAS

Junto a esta información recogemos otra facilitada por el diario «Levante», de Valencia, (entrevista con un alto funcionario de Trasmediterránea) en la que se indica que ya está confeccionado el proyecto de construcción (sólo pendiente de ser aprobado por la Subsecretaría de la Marina Mercante) de cuatro motonaves rápidas, de 2.000 toneladas cada una, para determinadas líneas del Mediterráneo e interinsulares de Canarias.

Apertura de las casas de gallos en esta capital y de Tegui

Las galleras de Arrecife y Tegui, esta última de nueva creación, han sido ya abiertas, y en ambas se procede a la recogida de bipedos para irlos atuzando y someterlos a las primeras faenas de cuida. Como presidente de las mismas figuran los doctores don Francisco Perdomo Spínole, de la casa teguiseña, y don Nicolás Jesús López Socas, del partido de esta capital.

CERVEZA

'San Miguel'
(de fama mundial)

Próxima llegada de un grupo de 50 estudiantes universitarios madrileños

En un hotel de esta capital se ha solicitado reserva para alojamiento de un grupo de 50 profesores y alumnos universitarios del Colegio Nuestra Señora del Pilar, de Madrid, que se propone realizar una excursión a Lanzarote con llegada a Arrecife el 11 de abril y regreso el 16 del mismo mes. De momento no podemos ampliar esta noticia; pero si hemos constatado que esta petición ha sido formulada por un profesor del mencionado colegio madrileño, lo que indica el conocimiento turístico que de Lanzarote se va teniendo ya en la Península, en incluso en la capital de la nación.

Se vende

casa en García Escámez, número 40, recién construida dos plantas y almacenes. Informes en la misma

Farmacia «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Disa)
Ldo. ALFONSO VALLS DIAZ
LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS
García Escámez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Más de 14.000 pasajeros llegaron o partieron de Arrecife en avión durante el año 1961

Se expendieron 4 070 billetes para turistas extranjeros

Tomaron tierra 1 060 aparatos civiles y se transportaron 127 toneladas de equipajes

Nos complacemos en ofrecer hoy a nuestros lectores una estadística oficial del movimiento habido en el aeropuerto de Guacimeta durante el pasado año 1961, fiel reflejo del incremento que paulatinamente se ha ido registrando desde el año 1948 en que nuestro aeródromo fue abierto al tráfico civil. Pasajeros entrados: españoles, 4 885; extranjeros, 2 001. Pasajeros salidos: españoles, 5 124; extranjeros, 2 069. Total, entrados y salidos, 14 076. El mes de mayor movimiento de extranjeros fue el de agosto, con 284 de entrada y 322 de salida. En cuanto a nacionales, en agosto llegaron 516 y en septiembre partieron 591, cifras de máximo registro durante el año.

DIFERENTES AVIONETAS Y AVIONES ESPECIALES

En ese mismo periodo de tiempo aterrizaron en Guacimeta 523 aviones civiles y despegaron, en viaje de regreso, los mismos 523. También nos visitaron unas 10 avionetas, a guisa de «raids» (en «raids» turístico) y varios aparatos pertenecientes a diferentes Compañías, en viajes extraordinarios.

TREINTA TONELADAS DE MERCANCIAS

También se han transportado por aparatos de Iberia 63 052 kilogramos de equipajes (entrada) y 64 274 (salida). De mercancías, 21 926 kilos (entrada) y 7,643 (salida). Entre estas figuraban periódicos, piezas de recambio, pollos vivos (importados, y frutas, mariscos, pescados, objetos de artesanía, etc. (exportados). Completa el detallado y curioso registro la correspondencia llegada, en su mayoría cartas 6 010 kilos y la enviada, 4 267 kilos.

Las cifras del presente año

LAS CIFRAS DEL PRESENTE AÑO

Cuando finalice el primer trimestre del presente año adelantaremos el movimiento de viajeros referido al mismo, que es realmente importante hasta extremos que el propio lector comprobará.

Restanos solamente felicitar al personal del aeropuerto y de la Compañía Iberia, en las personas de sus respectivos jefes insulares, don Antonio Díaz Carrasco y don Tomás Lamamié de Clairac, por la perfección con que se han llevado a efecto los respectivos servicios.

COLABORADORES DE «ANTENA»

EL CASINO DE ARRECIFE

Por FACUNDO PERDOMO

Hace unos días recibo un larguísimo escrito con letra impresa que me envía un señor de esa ciudad que nombro y que muy bien conozco; en él se recogen unas impresiones de los desvelos de un año; es decir, de un lustro. Y digo lustro, porque una asociación espontánea de ideas traen a la mente el adjetivo «lustro». Si ilustre corporación lustre directivos: la que en ese momento puso en un lecho terreno los cimientos de estuche tantos recuerdos de amor y de amistad.

«Si una puerta se me cierra, se me abrirá». Pero ese nuevo acceso a la otra pretendida morada, precisa de una conjunción de virtudes que van llenas de entusiasmo y exentas de todo rencor: eso ha ocurrido con el moderno Casino Cub Náutico de la próspera capital lanzaroteña.

Gracias al tesón y perseverancia de unos hombres, el espíritu de una Sociedad que lanzaroteña halló cuartel y bandera. Bandera que al comenzar la pelea muy pocos tuvieron arrebatos para llevarla frente al enemigo de las inconveniencias y trabas. Yo llamo a esa labor cívica de altura: cuya emulación tendrá número escaso.

Es increíble ver, pero cierto también, cuánto han hecho esos hombres, que por respeto a la modestia de todos silencio. El escrito que al principio he referido consigna los nombres y profesiones particulares de todos y cada uno en las cuales han hecho un alto para ofrendarlo a esa meritoria obra que ya saluda al mar con la frente alta y lo empavesa con balandros que son signos de su realidad.

Yo no puedo definir, yo no estoy autorizado, para catalogar a esos señores artifices de una victoria social; mas me responsabilizo en decir que atributos de calidad fina y delicada hay en sus intenciones, en sus hechos, y en su más que significativo aforismo de meritorio realce para su querida ciudad que hasta han hecho le «robo» al mar para que alcance más precio y galanura.

Esa Directiva a la que vengo dando valía de arrestos y nobleza, tendrá siempre el colectivo e individual regocijo de contemplar su nombre y, decir un día a sus descendientes, que «esa obra» es claro exponente de lo que pueda hacer el hombre en el terreno que sea, si le anima una buena intención y le tiene aversión a la abulia y cobardía.

Y terminaré diciendo de que «lo hecho no puede darse por no hecho»: aforismo jurídico que siempre quedará esculpido en dicho centro social como timbre de honor para los que suceden en generaciones y husmeen en el historial de acias solemnes del mismo: allí verán los nombres que aquí silencio para premiar la modestia de quienes los encarnan.

Lanzarote, marzo de 1962

Atención Sras.

Urgen los famosos friegarozos. Entregas por riguroso turno

F.º SPINOLA

Garage Unico

León y Castillo n.º 34 y Teléfono, 27

Siempre atento a la confianza que le ha venido dispensando su numerosa clientela ha reorganizado sus instalaciones, pudiendo ofrecer hoy a la misma un moderno equipo de lavado y engrase a presión. Su coche le quedará como nuevo después de ser atendido en el

Garaje Unico

Rapidez en el servicio y economía en los precios con la más absoluta garantía

A LANZAROTE

Por JUAN PADILLA

Nacida a la luz de oriente se alza la lanzaroteña tierra de brisas norteñas que te besan en la frente.

El Atlántico, imponente, manso, dulce o ya rugiente con su verdiazul turquesa, te abraza, agita, te besa, te canta, arrulla o te reza con esa nota estridente que anonada o embelesa.

Fue tu suelo, fue tu ambiente, sede de conquistadores, de tal prosapia ascendente, que eran Reyes y Señores del pequeño Continente.

No tienes rios ni fuentes, pero tienes, eso sí, tus Jameo, Golfo y vid, de exquisitez sorprendente.

Llevan fuego permanente en su interior, tus montañas, tienes tu Puerto y tus playas...

En un cielo transparente se dibuja sorprendente tu volcán de Timanfaya.

Buenos Aires, 1960

CAPITALIZADORA ESPAÑOLA, S. A.

Carranza, 20—Madrid
Delegación: Perojo, 20—Las Palmas de Gran Canaria
Agente en Lanzarote:
Don Estanislao Carrasco Cabrera

CARNET DE IDENTIDAD

La Gestoria Administrativa «GARCIA MARQUEZ» le ofrece sus servicios para la expedición o renovación de dicho documento, evitándole molestias, preocupaciones y pérdida de tiempo
Alferez Cabrera Tavio ARRECIFE

Caja Hispana de Previsión
Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929
Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42
(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)
Capital: Ptas. 5.000.000,00
Reservas al 31 diciembre de 1959: Ptas. 249.048.465,07

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 28 de febrero último

Y V V C I Q A W A I W N
N R M S W C L Ñ Q K Y E

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha: 51.850.000 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—De Las Palmas regresó el Delegado del Gobierno y Jefe Insular del Movimiento, don Santiago Alemán Lorenzo.

—Marcharon a Dusseldorf (Alemania) los doctores germanos Walter Baberewski y Hans Marsch.

—Para pasar temporada en Arrecife llegó de Barcelona, acompañada de su pequeña hija, doña Francisca Ramírez de Trubó.

—Por vía aérea hicieron viaje a Las Palmas don Segundo Barreto, don Eusebio Romero, don José Antonio Hernández, don Jorge Serrano, don Enrique Nieves, don Manuel Morrilla, don Virgilio Suárez, don Rafael Moreno, don Ginés Perdomo, don Domingo Hernández, don Miguel Martínez, don Juan Mujica y don Juan Jiménez.

—Por la misma vía se dirigieron a Puerto del Rosario don Sebastián Domínguez, don Francisco Rodríguez y don Juan Acosta.

—Con su esposa marchó a Las Palmas el doctor don Bienvenido de Paiz.

—También regresaron a Las Palmas los arquitectos don Fer-

nando Higuera, don Domingo Massieu y don Oscar Mayer.

NATALICIOS.—En la clínica Santa Catalina de Las Palmas dio a luz un varón, tercero de sus hijos, doña Juana Manrique Cabrera, esposa del Aparejador don Alfredo Matallana Cabrera.

—También, en Arrecife, dio a luz un niño la señora esposa de don Francisco Hernández Hernández, de soltera Rosario Camacho Batista.

DEFUNCIONES.—A los tres días de edad subió al cielo el niño Tomás de Aquino Alonso Lemes, hijo del presidente de la Federación Insular de Fútbol don Alonso González Corujo, a quien enviamos, así como a su esposa, nuestro sentido pésame

Canibalismo y...

(Viene de primera página)

bierno a los pobres hombres que no tienen posibilidad de mandar más allá de la habitación en que se reúnen para pasar el rato.

Los trece aviadores italianos y los catorce misioneros han sido sacrificados al falso ídolo de un nacionalismo rasnochado.

DEPORTE INSULAR

Tres goles anulados en el encuentro San Fernando-Lomo (1-1)

Al principio el juego es nivelado no tándose desconcierto en las filas sanfernandistas que poco a poco fueron corrigiéndose. Pasan los minutos con sucesivos tiros a puerta sin resultado positivo. A los 33 minutos arrancada de Julián que es agarrado dentro del aérea y la falta es sancionada con penalty. Se encarga de lanzarla Tinino enviando el balón a las mallas lejos del alcance de Jorge (10). Domina el S. Fernando hasta el término del primer tiempo.

Al comenzar la segunda parte el Lomo parece haberse recuperado y a los 8 minutos jugada entre Paco y Alayón terminando Paco por marcar (1-1) Reacciona el S. Fernando y a los 20 minutos Blancas tira a puerta y cuando el gol parecía inevitable, un defensa despeja de puños recogiendo el balón Quintanán enviándolo a la red, gol que fue anulado como fue también

anulado el penalty. Sigue dominando el S. Fernando y al minuto 27 un corner sacado por Tinino es rematado por Julián a la red, gol que también anula el árbitro, siendo protestado el público. Al minuto 35 un tiro de Alayón lo detiene Luis Pedro en formidable parada. Domina el S. Fernando y al minuto 40 Tinino tira desde el punto de penalty batiendo a Jorge, gol que vuelve a anular el árbitro. Esto no es cuestión de que decaiga el S. Fernando pues puso todo el entusiasmo para conseguir el gol del desempate gol que nunca llegó y con el resultado de (1-1) terminó el encuentro.

Por el S. Fernando sobresalieron Jorge, Luis Pedro y Paco. Y por el Lomo Medina, Alayón y Paco. Arbitro: Sr. Hdez Camacho, a nuestro juicio mal.

Victoria de El Carmen a costa del colista (3-1)

Los primeros minutos son de juego alterno por ambas partes con algunos ataques peligrosos de la delantera puntillista. En una arrancada de Machado es agarrado dentro del área y se castiga con penalty el cual lo lanza el mismo Machado fuera. En un avance de la delantera carmista recoge Fontes el balón y de media vuelta consigue el 1-0. Reacciona el Puntilla y en una escapada de Pepe hay un barullo dentro del área del Carmen; para una defensa el balón con la mano, el árbitro aplica la ley de la ventaja recoge la pelota Manolo y lo envía al fondo de la red 1-1. Y con este resultado se llega al final de la primera parte.

En la segunda mitad el juego sigue nivelado. En un avance de la delantera carmista pasa Leandro a Fifo y es

te consigue el 2-1. Decae el Puntilla favoreciendo esto a la moral de los carmistas que ensayan el tiro a puerta sin resultado positivo. En jugada de Lázaro y Fifo éste cede a Leandro que tira sobre la marcha consiguiendo el gol más bonito de la mañana 3-1. Dominio constante del Carmen que juega con muy mala suerte en sustros a puerta, llegándose al final del encuentro con el resultado de 3-1.

Destacaron por el Carmen Fontes, Lázaro, Leandro y Tito. Y por el Puntilla Pepe, Federico y Pedrito. Arbitro: Sr. Del Toro, bien.

CLASIFICACION

S. Fernando, 18 puntos; O. Marítima, 16; Carmen, 13; Lomo, 7 y Puntilla, 4.

EMILIO HERNANDEZ

Noel y Julián, máximos goleadores

Después de estas jornadas la tabla de goleadores es como sigue: Noel, 16 (O. Marítima); Julián, 13 (S. Fernando); Tinino, 12 (S. Fernando); qui-

llo, 10 (O. Marítima); Leandro (Carmen); Chano, 8 (Carmen) y Paco, 8 (Lomo).

Casino Club - Náutico de Arrecife

Esta Junta Directiva tiene la satisfacción de poner en conocimiento de los Sres. Socios que, el Ilmo. Sr. Director General de Política Interior ha tenido a bien aprobar, con fecha 13 del corriente, la reforma del Reglamento de esta Sociedad, así como el cambio de su actual denominación por la de CASINO CLUB NAUTICO DE ARRECIFE, que ostentará en lo sucesivo:

Arrecife 16 de Marzo de 1962

IBERIA

Líneas Aéreas de España, S. A.

A partir del día 1.º de abril comenzará a regir el nuevo servicio de verano con arreglo al siguiente horario:

DIARIO, INCLUSO DOMINGOS

Mañana

Llegada a Arrecife (directo de Las Palmas) a las 10'00 horas.

Salida de Arrecife (Vía Fuerteventura) a las 10 25 »

Tarde

Llegada a Arrecife (Vía Fuerteventura) a las 16'10 horas.

Salida de Arrecife (directo a Las Palmas) a las 16'35 »

NOTA: Todos estos vuelos admiten tráfico de pasajeros, correo y mercancías entre Canarias, Península y Extranjero.

Para cualquier información puede pasar por nuestras oficinas de Avenida General Franco, 5 o bien llamar a nuestros teléfonos 21 y 376 donde gustosamente le atenderemos.

LA VIDA EN EL PUERTO



Veintisiete buques pesqueros peninsulares (andaluces, levantinos, gallegos y vascos) operaron en la última semana
Algunos desembarcaron sardinas para la industria conservera local

◆ El «*Maruja Dolores*» averiado al ir a auxiliar otro barco

◆ Primera escala en Arrecife de las unidades «*Rio Danubio*», «*Cabo Toix*» y «*Castelao*»

Muy animadas resultaron las jornadas portuarias de principios y mediados de la pasada semana, ya que mientras en otros días en los diversos muelles permanecían atracados unos veinte barcos forasteros, en viernes, concretamente en Los Muelles no había una sola embarcación aunque en el comercial operaron el «*Viera y Cavijo*» y «*Lanestosa*». El mayor tráfico se registró desde el martes al jueves. En tan corto periodo de tiempo arribaron, para distintos fines, los siguientes buques pesqueros matriculados en diferentes regiones costeras peninsulares: «*Carmen Celeda*», «*Nuestra Madre Macarena*», «*Sasuetta*», «*Manolo I*», «*Rio Danubio*» (primera visita) «*Cabo Toix*» (primera visita) «*Massó*», «*Francisco Crespo*», «*Antonio Ródena*», «*Nuestro Edecano*», «*Mendi*», «*Virgen del Rocío*», «*García Espín*», «*Vicente y Fina*», «*Blasco*», «*Mari-Pe*», «*Pedro*» y «*Jerónimo*» y «*Mariol de Tarragona*». Algunos de estos barcos entraron de arribada forzosa a causa del tiempo, aprovechando su estancia en Arrecife para descargar algunas pequeñas partidas de sardinas con destino a la industria conservera local y para aprovisionarse de hielo y víveres frescos. Otros, por el contrario, llegaron para refrescar neveras.

CUATRO UNIDADES DE VIGO

Con anterioridad o posteriormente a éstos entraron los siguientes, también de la Península, para efectuar operaciones de suministro: «*Martin y Paquillo*», «*Carmen Gomis*», «*Julio González Chao*», «*Castelao*» (primera visita), «*Mariñeiro*» y «*Cunha*»; los cuatro últimos son barcos de arrastre construidos en Vigo.

El «*HERNANDEZ ZAPATA*» PIDIO SOCORRO

El temporal, aunque de corta duración, fue muy duro. Como

El sábado llegó de Bilbao el nuevo buque congelador «*Arano*»

En las primeras horas de la mañana del sábado entró en nuestro puerto, en viaje directo de Gando de donde zarpó el lunes el nuevo buque congelador «*Arano*», que tendrá como base

consecuencia del fuerte oleaje el sardinal de isla Cristina «*Hernández Zapata*» rompió la caña del timón, quedando sin gobierno, por cuyo motivo pidió auxilio por radiotelefonía.

SOLICITA UN REMOLCADOR EL «*MARUJA DOLORES*»

El «*Maruja Dolores*» acudió en su socorro, pero al disponerse a tomar el remolque sufrió una avería en la máquina, navegando a la deriva. A causa de este accidente solicitó un remolcador de Las Palmas, por mediación de su consignatario en Arrecife, pero luego se desistió ya que el «*Maruja Dolores*» comunicó posteriormente que continuaba por sus propios medios en dirección a nuestro puerto, adonde llegó el miércoles sin mayor novedad. En vista de ello, el «*Hernández Zapata*» fue remolcado hasta Lanzarote por el «*Redondela*».

DESCARGARON PESCADO PARA SUBPRODUCTOS EL «*VICENTUCO*» Y EL «*ALEGRANZA*»

En la noche del martes tomaron atraque las motonaves «*Vicentuco*» y «*Alegranza*», matriculadas en Vigo, pero con base en Arrecife, que desembarcaron sendas partidas de pescado para subproductos con destino a la industria local Afersa. También nos visitó el «*Pinzales*», de la misma empresa, que procedía de Las Palmas en tránsito

Actuación del trío «*Lanzarote*» por Radio Sevilla

El miércoles, a las 12 de la noche, actuó por Radio Sevilla el conjunto musical «*Lanzarote*», dirigido por don Ramón Martínez, que días pasados embarcó para la Península en gira artística. Desconocemos hasta ahora más detalles de la actuación de nuestros paisanos.

EL «*IDIAZABAL*» ABANDONA ARRECIFE

Al parecer debido a determinados inconvenientes surgidos respecto a los precios del pescado, el buque congelador «*Idiazabal*» se ha retirado de Arrecife, puerto que había elegido como base de sus operaciones.

PASO POR LAS PALMAS EL «*CONDECISTER*»

El buque tanque «*Condecister*», que durante varios meses del pasado año transportó agua potable desde Gran Canaria a Lanzarote, ha hecho escala recientemente en Las Palmas en viaje de Dakar a Lisboa.



CINTA ROJA

Es el elemento indispensable para lograr una pautificación perfecta

BAYA - BRYA

LAMPARAS

Hermanos Zerolo 1

CINE «*ATLANTIDA*»

Tommy Steele

EL REY DEL ROCK'N ROLL

EN SU PRIMER FILM

La Historia de Tommy Steele

ROCK'N ROLL
BLUES
SKIFFLE
CALIPSOS



DIRECTOR: GERARD BRYANT

Hoy, mañana y pasado arribarán tres aviones especiales de «*Tassa*» con turista extranjeros

Hoy, mañana y pasado, son esperados en Guacimeta tres aviones especiales de la Compañía «*Tassa*», conduciendo cada uno grupos de 30 turistas extranjeros que nos visitan con procedencia de Las Palmas.

Arribarán a las 8 de la mañana para regresar a Gando en las últimas horas de la tarde. Estas excursiones han sido organizadas por la Agencia de Viajes lanzaroteña «*Tisalaya*».

Comenzó la construcción de las 340 viviendas municipales en Santa Coloma

Días pasados se ha procedido al comienzo de la construcción de las 340 viviendas que el Ayuntamiento de esta capital levantará en la nueva barriada de Santa Coloma para contribuir a la solución de este problema social. Su presupuesto de ejecución rebasa los 21 millones de pesetas y serán edificadas por la empresa madrileña «*Construcciones Alcalá, S. A.*» Aunque el plazo legal para terminarlas es de 3 años, parece ser que la empresa está interesada en realizarlas en 18 meses.

Dr. F. Láyers Pérez

Oculista del S. O. E.

Ex ayudante del profesor Pérez Llorca, de la Facultad de Medicina de Cádiz y de la Universidad Central

Miembro y diplomado del Instituto Barraquer Barcelona

De nuevo en Arrecife para ofrecer su consulta en

Calle Coll n.º 9

Horas de consulta: Mañana de 10 a 12:30 y Tarde de 5 a 6:30

LOS REPORTAJES DE HOY

Vida e historia de un majorero que vendió su caballo y su camella para marchar a la Argentina

El Club "Archipiélago Canario" de Buenos Aires cuenta hoy con local propio y 550 socios

Tarjeta de presentación: Don Juan Padilla Martínez, majorero de La Oliva que tiene 75 años de edad, lleva 52 ausente de las islas y 30 desempeñando cargos directivos en el Club Archipiélago Canario de Buenos Aires.

—Juan Padilla no es nada ni nadie. Lo que represento en estos instantes, Canarias, lo es todo para mí. Por favor—sinceramente se lo digo—olvidese de mi persona.

Estas fueron, después de un efusivo abrazo, las palabras que de sopetón nos «soltó» don Juan Padilla cuando le indicamos nuestro deseo de entrevistarle para ANTENA. Jamás habíamos tropezado con un caso semejante en nuestras muchas singladuras de peregrinaje por el mundo periodístico. Sin embargo, aunque él no nos lo dijo, sabemos que su vida es la más pura y bella encarnación de la virtud, la honradez y el trabajo y sabemos también otras muchas cosas que, ante la negativa de él, se las vamos a contar nosotros.

CUANDO UN VIAJE A AMÉRICA COSTABA 25 DÜROS
Tenía entonces 23 años. Atravesó la Bocayna, desde Fuerteventura a Lanzarote, a bordo de un barquillo de pesca. Llevaba consigo una camella y un caballo. En Tías vendió la camella, y el caballo en San Bartolomé al alcalde del pueblo que se apellidaba Bethencourt. Como su padre administraba los bienes de los Manique, en Lanzarote, acudió a las propiedades de estos señores con el propósito de llevar a La Oliva una partida de maíz y garbanos para plantar en las fincas. Una vez cumplida su misión embarcó para Buenos Aires en el velero «León XIII». El pasaje le costó 125 pesetas y lo adquirió con el producto de la venta del caballo y la camella. Por ese entonces visitaba frecuentemente Lanzarote, en donde todavía hoy tiene familia: Una hermana, y esos dos fortotes, espigados y bandadosos chicharrones que se llaman Agustín y Andrés Palla-és-Padilla.

PINCHE DE COCINA, MOZO DE CÁMARA Y CAMARERO DE UN BAR

Ya está en la Argentina. Días duros y difíciles hasta conseguir una plaza de pinche de co-

cina. Después, mozo de cámara del crucero «Buenos Aires». Más tarde, portero del Refugio Correccional de Mujeres. Por último, mozo de bar de la Sociedad de los Paulistas. Aquí estuvo muchos años, hasta jubilarse. Su esposa, argentina, murió en 1954. Tiene un solo hijo, Jorge, de 27 años, perito mercantil, que está bien colocado.

—Soy feliz, porque aunque he trabajado mucho y no me sobra el dinero, tengo multitud de amigos y la conciencia tranquila ¿Verdad que es ésta, amigo Topham, la mejor riqueza de que puede disfrutar un hombre?

Es verdaderamente extraordinario e interesante el valor humano de este canario argentino, que por su dinamismo, inquietud y recio espíritu más parece un colegial dando su cara a la vida que un anciano entrando ya en la última curva del siglo.

PERIODISTA Y POETA

Padilla es también periodista. Fue director de una revista especializada en cuestiones gastronómicas, que se publicaba en Buenos Aires, y colaborador, en verso y prosa, del Boletín mensual del Club, especialmente en su número extraordinario de la Hispanidad. Pero don Juan es además inspirado poeta. Conserva sus obras (como oro en paño) dentro de un modestísimo archivador de cartón. En total, 33. Las hay patrióticas, familiares, amorosas, y jocosas. Son poesías arrancadas al corazón. Impecablemente sensibles y líricas; encendidas, maravillosas. Algunas de ellas las iremos publicando en ANTENA.

QUINIENTOS CINCUENTA SOCIOS

Estamos en el restaurante Avenida tomando café cortado. Es lo único que tomo en los bares, nos dice. Por cierto que el de Arrecife es riquísimo. He aquí nuestras preguntas y sus respuestas:

—¿Cuándo se fundó el Club Archipiélago Canario?

—En 1941. Surgió de una «tertulia» musical que formábamos, sus paisanos Rafael Díaz y Francisco Aldana, mi hermano Lidro (q. e. p. d.), don José Marrero, etc. A poco de constituirse, los canarios de todas

las islas se fueron agrupando en torno a nosotros. La cosa marchaba a las mil maravillas. Empezamos con un local alquilado...

—¿Y ahora?

—Ahora tenemos 550 socios y edificio propio valorado en 3 millones de pesos, con proyecto de construcción de una segunda planta. Como verá un éxito completo, aunque bastante trabajo nos ha costado lograrlo.

PROYECCION DE CANARIAS EN BUENOS AIRES

—¿Fin primordial de la sociedad?

—Procurar conseguir algo así como una proyección de Canarias en Buenos Aires. Actos culturales, patrióticos, folklóricos, recreativos, deportivos, etc. Ahora acabamos de celebrar, con extraordinaria animación, el 21 aniversario de la fundación del Club. A ella acudieron isleños desde todos los rincones de la Argentina. Una fiesta, por todos conceptos inolvidable.

—¿La más importante conmemoración?

—Cada año, la de la Hispanidad. A la cena concurren siempre centenares de comensales. El plato central de la minuta es el sancocho. El pescado nos lo envían casi siempre desde Canarias. No faltan los ventorrillos con carejacas, papas arrugadas, etc. Ni que decir tiene que siempre la ameniza nuestra Agrupación folklórica, orgullo de la Sociedad.

—¿Quién la dirige?

—Don Rafael Díaz, de Tegui se, que es además su timpiista. ¡Y qué bien rasca las cuerdas!

GALARDÓN INTERNACIONAL PARA LA AGRUPACION FOLKLORICA

—¿Por qué dice que es orgullo del Club?

—Porque realmente vale muchísimo. En 1949 obtuvo el primer premio de un concurso internacional celebrado en Buenos Aires en el que participaron numerosos grupos de varias naciones. Tan clamoroso fue su triunfo que llegó a ser por la Radio y la Televisión. Hasta fue recibida por el presidente de la República. Dispone de cuerpo de tocadores, cantadores y bailarines.

PROSPERIDAD Y AGRADECIMIENTO

El señor Padilla nos habla,

FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLO

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A.
Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

REPARACIONES

garantizadas de toda clase de **MÁQUINAS DE ESCRIBIR**. Informes: Martín Borges Díaz, plaza de S. S. PIO XII (Santa Coloma)

Exposición miércoles y sábados

Hermanos Zerolo 1

Se vende

barco Nevero denominado «PINITO», preparado para motor. Se dan facilidades de pago. Informes en esta Redacción

CRISTAL Y LOZA

Hnos. Zerolo, 1

por último del progreso que ha observado en las islas. Están radicalmente cambiadas. Del Lanzarote de mi caballo y mi carela al de hoy, media un abismo. También deseo expresar mi profundo agradecimiento en nombre del Club. En Tenerife, en Gran Canaria, en Lanzarote he sido colmado de atenciones y delicadezas inolvidables. Estoy realmente emocionado.

—Y nosotros también, porque con hombres del temple del imperio, de la nobleza y de la canariedad de don Juan no se tropieza uno todos los días. Padilla es una honra para su club y un orgullo para su patria.

GUILLERMO TOPHAM

Cine «ATLANTIDA»

MARTES 7.30 y 10.30
«Martin» presenta en reposición
RONDA ESPAÑOLA

HISPANOSCOPE
José Suárez, Elena Salvador y los
Cros y Danzas de España. Gracia y
Fuerza en el mayor despliegue del
folklore hispano
(Todos los públicos)

Miércoles 7.30 y 10.30
Cuento del moderno relato de «sus-
pense» en ambiente bélico

FUGITIVOS DEL DESIERTO

John Mills, Sylvia Syms y Antho-
ny Quinn. Un oficial británico con-
tra dos jóvenes enfermeras, a tra-
vés de las líneas alemanas, durante la
campaña de África en 1942
(Todos los públicos)

Jueves, 7.30 y 10.30
Estreno de gran comicidad

¡MÁS MENOS QUE UN ÁNGEL!

FILMSCOPE EASTMANCOLOR
Cararado San Martín, Mariña Pra-
do y Irene Isbert. Una comedia de ex-
traño humor, con recorrido turístico
por Sevilla, Granada, Sevilla y Málaga
(Todos los públicos)

Viernes 7.30 y 10.30
EXTRAORDINARIO ESTRENO!

«Western» clásico, algo distinto a lo
que hemos visto últimamente

VALLE PROHIBIDO

FILMSCOPE COLOR DE LUXE
John Macgregor y Virginia Mayo.
Una película del Oeste que satisface
completamente a los adictos del género:
«cintas galopadas», sugestivos pat-
rones, peleas a puñetazo limpio, tiros
por los cuatro puntos cardinales.
(Autorizada mayores)

En pronta:
ESCALA EN TOKIO
CineScope-Eastmancolor

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente
semana

¡Diviértase en grande viendo las más
delicatas aventuras amorosas de dos
«guapos» irresistibles... de risal!

LOS CASTIGADORES

EASTMANCOLOR
Por José Campos, Tere Velázquez y
Juan Mateos. Receta: Para combatir
toda clase de preocupaciones una pro-
yección de «Los Castigadores»
(Para todos los públicos)

Una película del Oeste distinta a to-
das las de su género

ALIAS JESSE JAMES

COLOR DE LUXE
Por Bob Hope y Rhonda Fleming
(Autorizada mayores)

La vida, los celos, los odios y los ren-
cores de una pequeña población de
Nueva Inglaterra puestos al descu-
bierto por una audaz muchacha

REGRESO A PEYTON PLACE

CINEMASCOPE COLOR DE LUXE
Por Carol Lynley, Jill Chandler, Elea-
nor Parker, Mary Astor y Robert Ster-
ling. Como si le arrancaran la máscar-
a de farsa moribunda con que se en-
cubrían, los habitantes de Peyton Place
aparecieron cual eran en realidad
(Autorizada mayores)

Cerveza
«San Miguel»
«DE FAMA MUNDIAL»

HOJA DE CARIDAD

Nuevos donativos para el caso número 8

Además de las 300 y 200 pesetas ya mencionadas en nues-
tra Hoja del martes, el párroco de Arrecife Rvdo. D. Ramón Fal-
cón nos entrega otras 1.600 pesetas que él a su vez ha recibido
de feligreses: 1.000 de uno, 400 de una señora, y otras dos de 100
pesetas. En total, para este caso de adquisición de un equipo or-
topédico para un joven paralítico de Guatiza, hemos recaudado
ya 2.100 pesetas, restando solamente 1.600. En la presente sema-
na se van a adelantar ya las 4.000 pesetas que es necesario pa-
gar al contado (dos personas se han ofrecido a ello) esperando
cubrir las 1.600 restantes en próximos donativos que pueden ser
enviadas a Cáritas Parroquial, Casa Parroquial o Redacción de
«ANTENA», Apartado 32 Arrecife. Mil gracias a los generosos
donantes de hoy.

Cine «DIAZ PEREZ»

Películas que se proyectarán en
la presente semana

MARTES

El más impresionante y verídico
relato de la última gran con-
tienda. Un hombre que cambió
el destino del mundo, interpre-
tada por un genial actor como
Cito Wel en

EL HOMBRE QUE NUNCA EXISTIÓ

CINEMASCOPE-TECHNICOLOR
(Autorizada mayores)

¡Atención! Una película que Vd.
espera. Tres grandes estrellas
del cine, juntos en la gran Su-
perproducción presentada por
«Filmex»

EL HOMBRE DE LAS PISTOLAS DE ORO

CINEMASCOPE COLOR DE
LUXE

HENRY FONDA, ANTHONY
QUINN y RICHARD WIDMARK
en una de las mejores películas
del Oeste
(Autorizada mayores)

ESTRENO La más divertida y
descacharrante película del año
En esta película vera usted los
más extraordinarios partidos de
fútbol de su vida, pero también
se reirá como no lo ha hecho
nunca viendo

LA ESTATUA

con la colaboración de Di Sté-
fano y Kubala
(Autorizada mayores)

¡COLOSAL ESTRENO!

Grande entre las grandes peli-
culas del año, llega a nuestra
pantalla la más espectacular y
maravillosa producción

LA BATALLA DEL MARATHON

CINEMASCOPE - EASTMANCOLOR
La espectacular vida de un gran
atlético griego ESTEVE REEVES
y MILENE DEMONGEOT
(Autorizada mayores)

Próximamente O. W. Fisher en
«ESCANDO EN LOS ALPS»
Estrenar con

Molina

completa de madera de tea SE
VENDE en Guatiza. Para infor-
mes comercio de don Anacleto
Martín (Guatiza) Lanzarote

Orange CRUHS
auténtico jugo de naranja

Pepsi-Cola

Se vende

casa y solar en calle Canale-
jas Núm. 28. Informes en
Calvo Sotelo, 8 Arrecife.

Amelia Padrón

MANICURA
Participa a su clientela y público en
general que ya regresó de las Pol-
mas y reanuda sus servicios a domi-
cilio como lo hacía anteriormente

CASA

con llave en mano, disponien-
do de amplio patio y traspatio,
SE VENDE en calle Guardila-
ma, 10. Para informes: Triona,
35

«ANTENA»

TELEFONO 256

Cigarrillos «CUMBRE»

Extralargos con filtro 600 ptas.
Extralargos sin filtro 550 "
Des tipos que se han impuesto en Lanzarote por su inme-
jorable calidad



CINTA ROJA

La levadura insuperable
producida por

FABRICA DE LEVADURA PRENSADA, S. A.
EN VILADECANS (BARCELONA)

DEPOSITARIO:

NEMESIO CABRERA PERDOMO
José Antonio, 50—ARRECIFE DE LANZAROTE

Vino malvaesía «CHIMIDA»

Ponemos en conocimiento de nuestros señores clien-
tes consumidores que ya tenemos en almacén nuevas
cintas en botellas grandes y pequeñas, que últimamen-
te habían agotado debido a la creciente demanda.
Estos vinos lanzaroteños son de FAMA MUNDIAL. En
Arrecife lo degustan centenares de turistas extranjeros.
Distribuidor en Lanzarote: Guillermo Cabrera Díaz.
Teléfono: 146.

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Un taxista mallorquín se casa con una turista millonaria inglesa

El idioma no fue obstáculo para la boda

MADRID.—La inglesa Sheila Mac Gillivray y el joven español Bartolomé Alberti hacen honor al Día de los Enamorados. Ellos son los protagonistas de toda una romántica historia que ha terminado en boda.

La historia comienza hace dos años. La señorita Sheila Mac Gillivray llegó un buen día de agosto a Mallorca dispuesta a pasar sus vacaciones en nuestra tierra. A la señorita Mac Gillivray le acompañaban una s amigas y los clásicos proyectos de toda turista británica: tomar bien el sol.

Sheila fué feliz en Mallorca. Ella, directora de una famosa firma comercial, Thistle Transport Ltd., de la cual es propietaria su padre, encontró en las playas baleares una temperatura ideal y disfrutó de unas vacaciones deliciosas. En aquellos días, la señorita Gillivray, cuan-

do decidía alquilar un taxi, sentía predilección por el de Bartolomé Alberti, quien, pese a no conocer ni una palabra de inglés —ni ella entender el español—, le resultaba un joven muy simpático y servicial.

Sheila regresó a Inglaterra, y al año siguiente decidió volver a pasar dos semanas en Palma de Mallorca.

Y este fué el momento en que se inició el idilio entre la millonaria y el taxista mallorquín. Recoge el momento en que los dos, sonrientes y felices, se disponen a partir la tarta nupcial después de la ceremonia católica de su matrimonio, celebrada en la iglesia de Saint Wifrid, en Warwick Bridge. La nueva pareja pasará su «luna de miel» en Escocia, aunque, como es de suponer, proyecte también tomarse unas vacaciones veraniegas en en las Islas Baleares.

Las cachimbas de César Amadori y su proyecto de una película sobre los Reyes Católicos

MADRID.—Acaba de regresar de los Estados Unidos César Amadori, el director del cine argentino desde cinco años afincado en España. A lo largo de todo este tiempo realizó aquí películas como «La Violetera», «¿Dónde vas, Alfonso XII?», «Mi último tango», etc. Desde hace veinte años, Amadori no se tomaba unas vacaciones, pero ahora, a su regreso de América, ha decidido hacerlo, y su temporada de descanso tendrá varios meses de duración.

De César Amadori es conocida su afición a las cachimbas.

Para él son como un motivo de decoración en su casa. Tendrá unas doscientas, aproximadamente. Su pieza favorita es la que él utiliza para fumar, y la compró en Londres hace más de treinta años. Está muy quemada, pues desde que la adquirió no ha dejado de usarla ni un día.

Durante todas estas vacaciones, César Amadori ordenará ideas y hará planes para el futuro. Según nos ha dicho, su más ambicioso proyecto es hacer una película sobre los Reyes Católicos, para la que ya ha encontrado productora.

VARIANDO EL TEMA

Querrela contra un periodista que resultó absuelto

Es corresponsal de la Agencia «Cifra» en León

Por TORRE CERVIGON

En el pueblo de Riello, provincia de León, Manuel Fernández Muñiz contrajo matrimonio con doña Piedad Fernández Monco en 1952. Antes de ello sostuvo relaciones amorosas con una hija de doña Piedad, Carmen Fernández Hidalgo, noviazgo que finalizó por causas que se desconocen.

A consecuencia de estos hechos, se rumoreaba en el pueblo leonés que Carmen se encontraba encerrada en el domicilio de su padrasto. La joven no aparecía en público hacía tiempo y se decía que Manuel y Piedad la retenían en su casa contra su voluntad.

Carmen avisó a un tío suyo, Joaquín Fidalgo, que después de comprobar la certeza de la retención de su sobrina, se presentó en casa del matrimonio Fernández y la llevó consigo al pueblo donde residía.

Los rumores llegaron a oídos del periodista Marcelo Martínez Aleiz, redactor del «Diario de León» y corresponsal de la agencia Efe. El periodista comprobó los hechos e informó de la noticia a la agencia citada, con carácter estrictamente confidencial y reservado.

Naturalmente, la noticia se publicó como nota pintoresca en varios periódicos. En PUEBLO, concretamente, apareció bajo el título: «Se casó con la madre de su novia».

El matrimonio Fernández se molestó con la difusión de la noticia y presentó querrela criminal contra el periodista Marcelo Martínez, quien en realidad obró en ejercicio de su profes-

sión y cumpliendo con su deber informativo y, desde luego, sin ninguna intención de perjudicar al matrimonio.

La parte querellante estimó que los hechos constituían un delito de calumnia del que era autor Marcelo Martínez, con determinada agravante y pidió que se le impusiera la pena de seis años de prisión, multa de 10.000 pesetas e indemnización de 125.000 pesetas a favor de cada uno de los querellantes. Se solicitaba que la sentencia condenatoria debería insertarse en diario de gran difusión.

La audiencia Provincial madrileña dictó sentencia en la que se absuelve al periodista con todos los pronunciamientos favorables, ya que los hechos probados no inducen a creer que el procesado se propuso calumniar a los querellantes, atribuyéndoles un hecho criminal que diera lugar a procedimiento.

(De «PUEBLO»)

SOLAR

de 290 m. en calle Blas Cabrera «La Vega», se vende. Informes: Manuel Guerra Rodríguez

ARTICULOS DE REGALO

Hermanos Zerolo, 1

Baratillo post balance

Pantalones bajo franela	de 25 a 15	plas.
Paño cocina felpa	> 16 a 10 90	>
» » »	> 13 a 8 90	>
Corte pantalón tergal	> 215 a 65	>
Niquis polo manga corta	> 115 a 39	>
Lanas rexol D/ancho	> 165 a 75	>

Mahón azul	de 22'50 a 15'90	plas.
Calzoncillo punto	> 21 a 14	>
Gabardina negra	> 36 a 25	>
Pescadoras vichy	> 48 a 29	>
Pañuelos	> 6 a 3 90	>
Camisillas canale	> 12 a 6 90	>

Desde hoy hasta el 31 de Marzo en Almacenes

' EL BARATO '

LA CASA QUE VENDE MAS BARATO EN LANZAROTE